

子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘よい～

令和6年11月6日
長崎市立畝刈小学校
学校だよりNO. 81
校長 田中 成年

＜子供たちの魅力発信＞

～6年生修学旅行～

6年生が10月31日から11月1日の1泊2日で阿蘇熊本方面に修学旅行に行っていました。



体育館で出発式をしたあと、バスに乗車しました。バスの中では各学級工夫を凝らしたレクリエーションや事前に調べた訪問先の説明を分担して行いました。



昼食には、ホテルの方々が準備してくださったカツカレーをおいしくいただきました。何度もカレーをおかわりする子供たちの姿が見られました。



エルパティオ牧場では、えさやり体験や乗馬体験など普段できない馬との触れ合いや学習を行いました。乗馬は初めての子供たちがほとんどで、馬の大きさに圧倒されながらもインストラクターのサポートを受けながら上手に乗りこなしているたくましい6年生の姿がありました。



トロッコ列車にも乗りました。片道30分ほどのトロッコ列車の旅でしたが、途中橋の上で止まり、橋の下に望む絶景や真っ暗なトンネル内で絶叫する子供たちの姿がありました。普段経験ができないことが1日目にたくさんあり、子供たちも大満足していました。



夕方、ホテルへ到着。ホテルの方にご挨拶をしたあと、班長さんは班長会議、その後ホテルの中に入り、荷物の整理や避難経路の確認などを行いました。しばらくして、夕食の時間となりました。仲間と食べるご飯は格別です。



夕食後、順番に入浴をしている合間に買い物も楽しみました。メモを片手に頼まれたものを探す子供たちや誰に買っていかを考えている子供たち、自分へのお土産を探す子供たち、それぞれにみんな笑顔でとても楽しい時間を過ごしていました。

2日目、部屋の整頓をしたあと、朝食をとりました。



朝食後は会場で退所式を行いました。ホテルの方へ感謝の気持ちを全員で伝えました。





ホテルを後にし、お楽しみのグリーンランドに向かいました。2時間ほどかけて到着しましたが、あいにくの雨模様でした。



雨は降ったりやんだりしていましたが、雨が降っていることなどお構いなし。子供たちは仲間とともに楽しい時間を過ごし、たくさんの思い出をつくっていました。



大きなけがもなく、無事に2日間の修学旅行を終えた子供たちの顔は、とても晴れやかで充実し、満足していた様子が見えられました。

この2日間、楽しい思い出を仲間とつくることのできたのも、支えてくださった保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。

今回、さらに新しい経験を積んだ畝刈小学校の6年生です。次は卒業式に向けて動き出します。新しい歴史と伝統を築くことができるよう、さらに磨きをかけてもらいたいと思います。